

◆学校だより◆



Obihiro Kashiwa Elementary School

開校 大正9 (1920) 年

帯広市立柏小学校

保護者・地域との

より強い **絆** をめざして

令和7年6月13日 7号



かしわ



今年は天気心配をすることなく運動会当日を迎えることができました。後半、時間とともに雨雲がやってきましたが降り続くことはなく、子どもたちの頑張りを後押ししてくれたのではないのでしょうか。

運動会の実施にあたり、交連協柏支部の皆様には、会場周辺の交通安全指導で、大変お世話になりました。どうもありがとうございました。

おかげさまで子どもたちは、これまでの練習の成果を発揮し、競技や応援などの取組で、今年の運動会のスローガンのように「たくましく」最後まで全力で突き進み、大きく成長した姿を見せてくれました。

保護者・地域の皆様にも、早朝より熱いご声援と温かい励ましの拍手をたくさんいただき、本当にありがとうございました。これからも子どもたちのために、学校・保護者・地域が一体となって教育活動を進めていきたいと考えています。どうぞ引き続き、ご支援をよろしくお願い申し上げます。



★前日の全校練習にて★

「明日は、この校庭が皆さんの舞台になります。皆さん一人一人が主役です。お家の方や地域の方々主役である皆さんのことを見にいらっしやいます。成長した姿、頑張る姿を舞台の上で見せてください。

また、運動会に向けて一人一人がめあてをもって、ひとつ上の自分を目指してほしいと思います。」

一つの行事が終わって自分のめあてを振り返ったときに、成長を実感できる柏っ子に！という願いを込めて・・・。



手に汗にぎる！抜きつ抜かれつの大接戦！

開校100周年記念花壇整備へのご協力 ありがとうございました!



● 柏地区生涯学習推進委員会の皆様 ● 保護者の皆様 ● 環境・美化委員会の子どもたち



歯科検診を実施! 一生使いたい自分の歯



しっかり噛んで、もりもり食べて健康に!

学校歯科医の高橋先生、学校応援歯科医の但木先生・橘先生・川村先生の4名で歯科検診を実施しました。
きちんと挨拶をして、名前をはっきり伝えることのできる柏っ子の様子をどの先生も褒めてくださいました。
全学年とも虫歯は減少傾向にありますが、早めの治療が肝心です。今後、配付される結果をよくご覧ください。

がんばる柏っ子

